

## 645/AB XXII. GP

---

Eingelangt am 04.09.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Inneres

# Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. WITTMANN und Kollegen haben am 10.07.2003 unter der Nummer 662/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "die Österreichisch - Saudi-Arabische Gesellschaft" gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 und 2:

Nein. Ich hatte allerdings tatsächlich in der Zeit von April 2002 bis Jänner 2003 die Präsidentschaft dieser Vereinigung inne.

Zu den Fragen 3 und 4:

Das Unternehmen war mir bisher nicht bekannt; ich weiß daher auch nicht was dieses produziert.

Zu den Fragen 5 und 6:

Nein.

Zu Frage 7:

Herr Stelzl ist mir persönlich nicht näher bekannt.